

令和3年9月29日

にじの丘学園 保護者の皆様

にじの丘小学校長 渡邊 康雄

にじの丘中学校長 早川 寿

コロナ関連緊急下校対応について(お願い)

朝夕、涼しくなり秋本番を感じる時期となりました。保護者の皆様にはいつも本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきましてありがとうございます。

さて、子ども達が登校後に、学校関係者(児童生徒、教職員など)のコロナ陽性が判明した場合の対応について、「にじの丘だより No.28」でお伝えしたところですが、下記に再度お知らせします。緊急下校時に備えてお子さんとも話し合っておいていただけると助かります。ご理解・ご協力をお願いいたします。

記

- (1)小学生は「引き渡し下校」→保護者の方がお迎えをお願いします。
中学生は「各自で下校」→原則徒歩下校させます。
- (2)中学生に兄弟がいる小学生については原則中学生とともに徒歩下校させます。
ただし、距離が遠い場合については、バスを利用することも可とします。
- (3)バスを利用する場合、昼間はバスの本数が少ないため、最大1時間30分程度の待ち時間が生じることがあります。
- (4)中学生のお子さんをもつ保護者の方で、徒歩下校ではなく、引き渡し下校を希望される場合は、徒歩下校開始時刻(メールでお知らせします)までに学校へ連絡をしてください。
- (5)給食の有無はミマモルメ(メール)でお知らせします。
- (6)「にじの丘だより No.28号」より 再確認してください。

	月	火	水	木	金	土	日	
陽性の判明が夕方まで	授業を中断して→(1)の対応							
陽性の判明が夕方以降	翌日は休校						翌日は休校	

※時刻によっては通常の下校とします。ただし、放課後児童クラブ及び放課後学級へ行く予定の児童は学校で待機するため、お迎えをお願いします。

※状況により必ずしも上の表の通りの対応とは限りません。予めご了承ください。

【お願い】緊急の場合、ミマモルメ(メール)で情報を発信します。日頃からこまめに見ていただくようお願いいたします。